
全員揃ったところで、今日のコースの説明 

「コスモスふれ

あいロード」の

看板。これに沿

って歩き始めま

した。→ 

←駅から歩き始め１５分ほどで河原橋に到

着。この橋を渡り、右に曲がり（左の写真）

いよいよコスモスを見ながらの散策開始。 

↓コスモスが見事に咲いていました。 

２０２１年１１月度ハイキング（鷲宮コスモスロード散策）の報告 

今年は雨で６月から１０月まで連続で中止となり、５月以来の本当に久しぶりのハイキ

ングとなりました。天気はハイキングに最高の快晴、秋晴れでした。 

今回は、鷲宮コスモスふれあいロードの散策で、参加人数は１０名でした。 

JR東鷲宮駅に９：４０に集合。JR組３名、秩父線、東武伊勢崎線組７名でした。 

先ずは担当から今日のコース案内を行い、９：４５頃出発となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



←↑歩き始めて最初の休憩を取りました（１０；

２０頃）。今日の歩くスピードは少し抑え気味だっ

たので、それほど疲れていなかった様子でした。 

←途中に「コスモス

ふれあいロードの」

散策コースが書か

れた看板がありま

した。 

 

又、所々に下記の様

な物もありました。

↓ 

↓休憩が終わり歩き始めて上河原橋を過ぎ、柳橋の手前からみた景色 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



←柳橋を過ぎたところ 

 

 

↓柳橋の上から葛西用水路 

を進行方向に見る 

 

柳橋から歩いてきた方向を見る→ 

 

↓さらに歩いて霞ヶ関橋 

 

 

←１０：５０過ぎ

郷土資料館の看板

が見えた 

↑郷土資料館の入り口。図書館の入り口でもある。 

 

郷土資料館は、入場無料でした。グループ１０名入館 

の記載をしてから見学コースに        → 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



↑郷土資料館の見学の様子。資料館は見ごたえがありました。 

↑次回幹事から次回のハイキングに 

ついての説明がありました。       昼食風景↑→ 

 

↓昼食後、病気、健康の話題で盛り上がる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

約３０分の見学を終え、１１：３０頃郷土資料館を離れ昼食の場所として選んだ鷲宮総

合支所の横にあるコミュニティ広場に移動しました。木陰を選びそこで昼食タイムにし

ました。 

昼食が始まる前に次回幹事から次回のハイキングについての説明がありました。まだ資

料は出来ておらず口頭説明のみでしたが、早急に資料発行予定とのことでした。 

その後、昼食タイムとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



昼食終わった後も、病気や健康の話題で話も盛り上がり（そういう年代なってしまったという事です

ね）、予定の時間は過ぎていく。約１時間の昼食タイムになってしまいました。 

１２：３０頃、次の目的地鷲宮神社に向けて出発しました。２５分ほどで鷲宮神社に到着。 

↑１２：５７頃       本殿↓           参拝↓ 

↑１３；１０頃 本殿の前で集合写真撮影  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



↑力石があり、S氏がトライ   ↑本殿前のクスの木 

するもびくともせず 

 

 

←境内社には９社あるとの事で本殿の周りを 

歩いてみました。９柱の神様が合祀されてい 

るそうです。 

  

郷土資料館近くの古川橋を渡

り、すぐのコスモス畑の中に、

下記の様なドラえもんの「ど

こでもドア」のようなものが

ありました。看板があり「希望

への扉」と書かれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鷲宮神社を出て、次の信号を右に曲がれば鷲宮駅（東武伊勢崎線）に行ける。今朝、熊

谷から秩父線、東武伊勢崎線で来られた方（7名）がおり、鷲宮駅へ行くという案も出

てきたので、皆と相談した結果、７名は鷲宮駅（東武伊勢崎線）へ向かう事になりまし

た。そこで、鷲宮神社を出るところで解散（１３：２０頃）としました。鷲宮神社を出

て、最初の信号で７名と別れ、3名は計画通りの東鷲宮駅（JR）に向け歩きました。男

性３名だったので途中休憩も入れず東鷲宮駅へ直行し、ほぼ計画通りの時刻に駅に到着

できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



柳橋の手前に葛西用水の水源について書

かれた看板がありました。 

行田市の利根川大堰で取水後は羽生市、

加須市を通り久喜市に流れています。 

 

この後、柳橋のところで左に曲がり東鷲

宮駅に向かいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のハイキングは本当に久しぶりで、秋晴れの中、秋のコスモスを見ながらの散策を

十分に楽しめたのではないかと思います。 

鷲宮神社で解散となったので、そこで分かれた７名の方は予定より早く熊谷に着いたよ

うです。お茶をして帰宅に着いたとの連絡がありました。 

無事帰着。良かったです。ご苦労様でした。 

 

次回は、１２月３日「熊谷散策」（担当：福祉・環境科）となります。 

次回も天気に恵まれ、ぜひ皆さんと一緒に歩ければと思います。 

 

                             （記：佐々木 泰） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


